

Ratificará Ecuador compromiso con integración en cita de Celac



Quito, 20 ene (PL) Ecuador ratificará su compromiso de impulsar la integración regional en el encuentro de cancilleres de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y China, previsto en Chile, confirmó hoy el Ministerio de Exteriores.

La cancillería indica en una nota que el foro programado para el día 22 en Santiago tiene como objetivo promover el diálogo político e impulsar el desarrollo sostenible entre las partes; así como alentar la cooperación en diversas áreas prioritarias de interés común.

A la cita, la jefa de la diplomacia ecuatoriana, María Fernanda Espinosa, también llevará reflexiones sobre asuntos prioritarios del trabajo ejecutado por Celac en el ámbito regional, la consolidación del bloque como interlocutor global, el diálogo y fortalecimiento de los vínculos con los socios estratégicos, según el comunicado.

Igualmente, destacará la profundización de la relación con China y enfatizará en las posibilidades de cooperación mutua en seis áreas estratégicas en las cuales se trabaja desde 2015, recogidas en una declaración y plan de acción: energía y recursos naturales; desarrollo de infraestructura; agricultura; industria; tecnologías de la información; e innovación, ciencia y tecnología.

Entre las prioridades de Quito también están los asuntos de primer orden en la política exterior como la

soberanía, los derechos humanos, la movilidad humana, el medio ambiente y el comercio justo y equitativo.

La reunión concluirá con la suscripción de la Declaración de Santiago, que recogerá los consensos políticos de América Latina y el Caribe y China para promover la Asociación de Cooperación Integral y el Plan de Acción Conjunta de Cooperación Celac-China (2019-2021), en áreas específicas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153068-ratificara-ecuador-compromiso-con-integracion-en-cita-de-celac>



Radio Habana Cuba